



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0100

HUANCAYO: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELICUENCIAL “LOS MALDITOS DEL CUSTER”

- **La agraviada sería una mujer que iba a bordo de un vehículo de transporte público.**

Efectivos Policiales del Escuadrón Verde - Grupo Terna Huancayo, al encontrarse realizando diversas técnicas de investigación e inteligencia táctica operativa por inmediaciones del Jirón Huánuco y Jirón Moquegua – Huancayo, lograron la desarticulación de la banda delincuencia denominados “Los Malditos del Custer”, integrada por Luis Enrique de 42 años de edad alias “ El Charapa”, Marcial Yaredh de 23 años de edad alias “Jason” y Andersson Jimmy de 23 años alias “Manos de Pato”, quienes fueron detenidos por encontrarse inmersos en la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de hurto agravado.

Estas personas habrían cometido el ilícito aprovechando la congestión vehicular momentos en que arrebatando un teléfono celular a una pasajera que hacía uso de un vehículo de transporte público, siendo intervenidos en tiempo récord por personal policial a quienes les encontró en su poder el bien hurtado, siendo trasladados a la dependencia policial, donde se realizarán las indagaciones de acuerdo a ley.

Huancayo, 17 de enero de 2024



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0100

